





Comunicado n. 004 Ciudad de México, 20 de enero de 2023

Recibe IPN Pliego General de Demandas 2023-2025 de la Sección 60 del SNTE

- Ambas partes iniciarán negociaciones salariales y prestaciones para los trabajadores del Instituto Politécnico Nacional (IPN)
- El director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, se comprometió a mejorar las condiciones laborales de las y los académicos en beneficio de sus estudiantes

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) buscará mejorar las condiciones laborales de sus profesoras y profesores, cuya labor y compromiso ha transformado la vida de miles de jóvenes, señaló el director general, Arturo Reyes Sandoval.

Al recibir el Pliego General de Demandas 2023-2025 de la Sección 60 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), el titular del IPN reiteró la disposición institucional para dar buen cauce a las demandas planteadas.

Indicó que los acuerdos que se alcancen a partir del diálogo respetuoso y franco permitirán consolidar la participación de las y los docentes en beneficio de esta casa de estudios.

Agregó que, desde su creación, el IPN busca dotar de herramientas a sus docentes para fortalecer el compromiso y la calidad educativa que los caracteriza, como ha sido la entrega de *laptops* y mejoras en la infraestructura para ofrecer la educación que las nuevas generaciones requieren.

En la entrega del pliego petitorio, el secretario general de la Sección 60 del SNTE, Alejandro Garduño López, solicitó la creación de nuevas plazas de tiempo completo y horas de asignatura para dar respuesta al incremento de la matrícula escolar.

Propuso la creación de un nuevo esquema para agilizar el pago de renuncia, jubilación, pensión o defunción de los agremiados, así como la implementación de un programa de retiro digno, entre otras peticiones.









Reconoció la disposición de las autoridades politécnicas para mejorar las condiciones laborales de las y los docentes, ya que estas acciones redundarán en el desarrollo de las y los estudiantes.

El secretario de Administración del IPN, Javier Tapia Santoyo, reiteró el respeto a la autonomía sindical, y aseguró que se analizarán las demandas del pliego con responsabilidad. Confió en que el diálogo abierto y respetuoso entre ambas partes.

Destacó la convicción de la actual administración del instituto de garantizar la participación de las y los docentes en el crecimiento, liderazgo y consolidación del Politécnico a nivel nacional e internacional.

En la reunión estuvo presente el coordinador del Colegio Nacional de Asuntos Laborales del SNTE, José Nieves García Caro, en representación del secretario general del SNTE, Alfonso Cepeda Salas.

===000===

